
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0711/2022

Ecatepec, Estado de México, 13 de julio de 2022

**RESGUARDAN ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD PREDIO
DONDE AL PARECER DESVALIJABAN VEHÍCULOS CON REPORTE DE
ROBO**

- *A simple vista, los uniformados estatales observaron distintas autopartes.*
- *En la intervención, los uniformados detuvieron a dos hombres quienes fueron presentados ante la autoridad competente para deslindar responsabilidades.*

Trabajos de investigación en campo, permitieron a efectivos de la Secretaría de Seguridad (SS) resguardar un predio donde al parecer fue almacenado un vehículo hurtado horas antes y detener a dos hombres, quienes fueron presentados ante la autoridad competente para deslindar responsabilidades. El sitio, aparentemente era utilizado para desvalijar automotores.

Los hechos se registraron cuando efectivos adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) daban seguimiento a una línea de investigación, relacionada con un inmueble en el que supuestamente ingresaban automotores de dudosa procedencia, por lo que los uniformados acudieron a la calle Playa Paraíso, en la colonia Granjas Ecatepec.

Al arribar al sitio, desde el exterior, a través de un portón que permanecía semi abierto, detectaron un vehículo marca Nissan Versa, modelo 2016, color blanco; de inmediato, efectivos de la SS realizaron la consulta de la matrícula con el Centro de

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Monitoreo estatal y confirmaron que la unidad había sido robada momentos antes en el municipio de Zumpango.

Durante la inspección, el cuerpo de seguridad también identificó un mototaxi, enganchado a una calandria, confirmando que trasladaba una fascia de un vehículo con una placa perteneciente a un Chevrolet Beat, además de la existencia de diversas autopartes.

Del sitio salieron dos hombres, identificados como Alberto “N” y Armando “N” de 36 y 37 años de edad, respectivamente, quienes no pudieron justificar las actividades realizadas en el inmueble; después de hacer saber los derechos que la ley concede fueron trasladados ante la Fiscalía Especializada en la Investigación del Delito de Robo de Vehículos de OCRA Ecatepec, para deslindar responsabilidades. En tanto, el predio, quedó a resguardo de una patrulla para continuar las investigaciones.

Cabe señalar que de acuerdo a las primeras indagatorias, los individuos probablemente colaboran con un chofer del servicio público, quien supuestamente pasaba por ellos en el municipio de Tlalnepantla y les pagaba 800 pesos por cada vehículo que desmantelaran, de modo que se extenderán las averiguaciones.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en Twitter @SS_Edomex.